

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Pada penelitian yang berjudul “Peran UNODC dalam Menangani Perdagangan Manusia di India Tahun 2018–2021” peneliti memaparkan sejumlah peran yang dilakukan UNODC dalam menangani perdagangan manusia di India pada tahun 2018–2021. Peran-peran tersebut diantaranya *problem solver*, *capacity builder* dan *aid provider* yang berfokus pada pencegahan dan penanganan perdagangan manusia. Peran UNODC sebagai *problem solver* dalam menangani perdagangan manusia di India adalah dengan menyediakan forum regional yang dihadiri oleh negara-negara di kawasan Asia Selatan pada tahun 2018. Hasil dari forum regional tersebut adalah dibentuknya SARICC-TOC, platform pertukaran dan pengumpulan informasi serta analisis intelijen kriminal yang berfungsi untuk memperkuat keamanan di kawasan Asia Selatan. Pembentukan SARICC-TOC berfokus pada upaya pencegahan kejahatan transnasional termasuk perdagangan manusia di kawasan Asia Selatan, termasuk India. Pembentukan SARICC-TOC bermanfaat dalam upaya meminimalisir aktivitas perdagangan manusia di India.

Peran selanjutnya yaitu peran UNODC sebagai *capacity builder* dalam menangani perdagangan manusia di India. Peran tersebut diwujudkan melalui sosialisasi, konsultasi dan pelatihan kepada pihak-pihak terkait untuk meningkatkan pengetahuan serta keterampilan akan penanganan perdagangan manusia guna meminimalisir kasus perdagangan manusia di India. Peran ini berfokus pada upaya

pengecehan dan penanganan perdagangan manusia di India. Peran ini bermanfaat dalam meningkatkan kapasitas, pengetahuan dan keterampilan aparat penegak hukum, masyarakat dan NGO terkait pengecehan dan penanganan perdagangan manusia di India.

Peran terakhir yaitu peran UNODC sebagai *aid provider* dalam menangani perdagangan manusia di India. Peran tersebut diwujudkan melalui pemberian bantuan tunai berupa dana hibah tahunan di bawah skema pendanaan UNVTF kepada sejumlah NGO di India. Dana yang diberikan selanjutnya ditujukan untuk mendukung pengimplementasian program bantuan berupa perlindungan, pengecehan dan penindakan melalui penyediaan tempat perlindungan serta penyediaan layanan kesehatan dan rehabilitasi. Peran ini bermanfaat terhadap pemulihan korban perdagangan manusia untuk dapat kembali menjalani kehidupan bermasyarakat dalam kondisi yang sehat.

4.2 SARAN

Penelitian terkait peran UNODC dalam menangani perdagangan manusia di India pada tahun 2018–2021 masih jauh dari kata sempurna. Saran penulis bagi penelitian selanjutnya adalah untuk terus mengembangkan peranan UNODC dalam jangkauan waktu penelitian yang lebih luas mengingat penelitian ini hanya terbatas pada rentang tahun 2018–2021. Selain itu, penelitian selanjutnya diharapkan dapat membahas perkembangan SARICC-TOC sebagai platform berbagi informasi